



Congreso de México derrota proyecto de ley del presidente para reformar agencia electoral



El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, sufrió una importante derrota legislativa el martes cuando el Congreso rechazó un proyecto de ley constitucional emblemático para reformar el sistema electoral que, según los opositores, socavaba la democracia de México.

La cámara baja del Congreso votó 269-225 sobre el proyecto de ley del presidente, quedando por debajo de la mayoría de dos tercios necesaria para hacer cambios constitucionales. El proyecto de ley fue apoyado por el partido Morena de López Obrador y dos aliados más pequeños, mientras que los cuatro partidos de oposición votaron en contra de la propuesta.